

News Release

Dansat Brimob Polda Banten Ikuti Zoom Meeting Pemberian Penghargaan Kategori Pelayanan Prima

Ayu Amalia - BANTEN.NEWSRELEASE.ID

Feb 21, 2023 - 19:26



SERANG - Komandan Satuan Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin..., S.I.K., M.H., Menghadiri Zoommeeting Pemberian Penghargaan Kategori Pelayanan Prima Polres/Polresta/Polrestabes/Polres Metro Hasil Pemantauan Evaluasi Penyelenggaraan Pelayanan Publik (PEKPPP) Tahun 2022 dan Predikat Pembangunan Zona Integritas di Lingkungan Polri Tahun 2022 di Ruang

Vicon Polda Banten, Selasa (21/02/2023).

Penghargaan tersebut langsung di berikan oleh Wakil Presiden Ma'ruf Amin Turut hadir juga Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Menpan RB) Abdullah Azwar Anas, Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo, beserta jajaran pejabat utama Polri, Ombudsman, dan Komisi Kepolisian Nasional (Kopolnas) yang Dilaksanakan lanngsung di rupertama Mabes Polri dan untuk jajaran via zoom meeting yang di laksanakan di masing masing polda

Dalam sambutannya, Listyo Sigit menyampaikan terima kasih kepada wakil presiden bapak Ma'ruf Amin yang bersedia hadir di tengah kesibukannya dalam menjalankan tugas negara.

"Semoga melalui pemberian penghargaan ini menjadi penyemangat kami meningkatkan kualitas pelayanan publik Polri," kata Listyo Sigit di Jakarta, Selasa.

Dalam acara tersebut, Ma'ruf Amin dengan didampingi Azwar Anas dan Listyo Sigit akan menyerahkan penghargaan bagi 47 unit kerja Polri dengan berpredikat "Pelayanan Prima".

Sebagai informasi, pada pemberian penghargaan serupa tahun 2021, terdapat 27 unit kerja polri di tingkat polres, polresta, polrestabes, dan polres metro yang meraih predikat A atau "Pelayanan Prima".

Wapres Ma'ruf Amin juga hadir dalam pemberian penghargaan tahun lalu tersebut. Dalam paparannya saat itu, Ma'ruf Amin mengatakan indeks pelayanan publik lingkup kepolisian di tahun 2021 termasuk dalam kategori B (baik) sebesar 3,67 persen. Indeks tersebut merupakan rata-rata dari nilai pelayanan SIM sebesar 3,78 persen dan layanan Surat Keterangan Catatan Kepolisian (SKCK).

Secara umum, indeks pelayanan publik di lingkup Polri itu belum mengalami perubahan signifikan dibandingkan tahun 2020. Hal itu karena pandemi COVID-19 saat itu masih melanda dan terjadi penambahan lokus evaluasi sebanyak 101 polres.

Pada evaluasi tahun 2021, sebanyak 310 satuan wilayah polisi setingkat polres di 34 provinsi menjadi lokus evaluasi.